

Bogotá, marzo 4 de 2016

Doctor

ALEJANDRO ORDÓÑEZ MALDONADO

Procurador General de la Nación

Ciudad

Respetado Señor Procurador,

Me permito poner en su conocimiento que desde el día de ayer se me ha hecho saber por múltiples canales, incluso por vía de algunos medios de comunicación, que la Fiscalía General de la Nación se dispone a emitir una orden de captura en mi contra.

Quisiera recordarle a su despacho que el caso por el cual se me investiga fue fruto de una infiltración premeditada contra mi campaña orquestada desde la propia Fiscalía General de la Nación en alianza con el Gobierno para impedir que fuera elegido Presidente de la República, no obstante haber ganado en la primera vuelta.

No contento con la decisión arbitraria de ordenar la captura injustificada de Santiago Uribe, todo indica que en su embriaguez de poder el Fiscal Montealegre pretende, en concierto con el Gobierno, privarme de la libertad sin sustento jurídico alguno.

No contento con haber intervenido indebida e inconstitucionalmente en el transcurrir de la pasada elección presidencial, el Fiscal Montealegre me llamó a interrogatorio hace más de un año a través de los medios de comunicación en retaliación por una acción de tutela interpuesta por mis abogados reclamando respeto al debido proceso.

No contento con mi comparecencia en dicho interrogatorio, el Fiscal Montealegre abrió investigación penal contra mi abogado defensor, el doctor Jaime Granados, con el fin evidente de intimidarlo y afectar el ejercicio de mi derecho a la defensa.

No contento con perseguirme a mí como cabeza visible de la oposición y actual Director del Centro Democrático, el Fiscal Montealegre persigue también a Luis

Alfonso Hoyos y a mi hijo, David Zuluaga, con el único fin de ejercer presión extorsiva sobre mi persona.

Mucho me temo que mis más recientes manifestaciones como vocero del Centro Democrático y en nombre de millones de ciudadanos inconformes con el actual Gobierno son causa eficiente de la injusta orden de captura que el Fiscal Montealegre presuntamente prepara en mi contra.

Permítame que sea muy claro: yo no estoy por encima de la ley, ni he pretendido estarlo jamás. Lo único que pido es que por haber obtenido 7 millones de votos y dirigir el principal partido de oposición en Colombia, no se me trate como si a mí no aplicaran los derechos fundamentales que la Constitución extiende a todo ciudadano colombiano.

Solicito respetuosamente a su despacho que ejerza sus facultades legales y constitucionales con firmeza y celeridad para proteger los derechos que la Fiscalía General de la Nación viola sistemáticamente en su ánimo persecutorio contra la oposición democrática de Colombia.

Atentamente,

ÓSCAR IVÁN ZULUAGA

Ex candidato presidencial

Director General

PARTIDO CENTRO DEMOCRÁTICO

(FIN)